

# Christelle Auguste

ARTISTE PLASTICIENNE – ABSTRAIT COMTEMPORAIN

Christelle Auguste s'inscrit comme une artiste du sensible. Au-delà de simples productions, elle met en avant un art vivant, matériel et personnel. Elle inclut dans sa pratique des mots qui lui permettent de traiter les maux de la vie. Cette sensibilité l'accompagne depuis son enfance. La couleur dans ses œuvres est primordiale, essentielle : un partage du sensible, unique et communicatif. Un parcours atypique qui s'inscrit depuis de nombreuses années dans un cadre artistique, via un passé de galeriste, d'architecte d'intérieur et désormais d'artiste.

Les créations de Christelle Auguste sont avant tout un échange entre les spectateurs et les sentiments puissants qui s'entrechoquent en elle. Elle communique silencieusement avec son regardeur pour l'inviter à se questionner sur ce qu'il est, ce qu'il ressent. Une mélodie, presque une forme de poésie, qui s'impose avec tendresse dans des œuvres matérielles qui invitent à être touchées au-delà d'un simple regard.

**Christelle Auguste est une artiste reconnue et inspirante. Elle expose depuis de nombreuses années et a eu droit en 2024 à un article dans la revue artistique Argument. Cet art « riche » exprime et représente ses émotions dans un art du sensible.**

